

**Produit / Product**

EPI catégorie III - Demi Masque Filtrant Contre les particules – FFP2 NR  
*PPE category III - Filtering Half Mask to protect against particles FFP2 NR*

**Fabricant / Manufacturer**

Masque Protection – MPtec – ZA de Rolin – 35190 QUEBRIAC - France

**Déclaration / Declaration**

Nous déclarons sous notre seule responsabilité que les produits cités ci-dessous auxquels se réfère celle déclaration, satisfont aux dispositions du Règlement 2016/425 du Parlement Européen et du conseil du 9 mars 2016 relatif aux Equipements de Protection Individuelle et abrogeant la Directive 89/686/CEE et en respect du programme de Certification Module B de l'APAVE 'M.MEPI.45' en vigueur

*We declare under our sole responsibility that the products to which this declaration relates satisfy the regulation 2016/425 of the European Parliament and the Council of 9th March 2016 on Personal Protective Equipment and repealing the Directive 89/686/EEC and in compliance with the module B Certification Scheme APAVE 'M.MEPI.45' in force*

Et sont conformes à la norme / *And are in conformity with the following standard*  
EN149+A1:2019 – Equipement de Protection Individuelle Classe FFP2 NR / *Personal Protective Device Class FFP2 NR*

**Organisme Notifié / Notified Body** :APAVE Sudeurope SAS,  
Identifié sous le numéro 0082 / *identified under number 0082*

**Attestation d'examen UE / EU Type Examination Certificate** : N°0082/3895/079/11/22/0608

**Procédure d'évaluation / Evaluation Procédure**

Les EPI sont soumis à la procédure d'évaluation de la conformité au type sur la base du contrôle interne de la production et de contrôles supervisés du produits à des intervalles aléatoires (Module C2)

*PPE is subject to the type conformity assessment procedure based on internal production control and supervised product checks at random intervals (Module C2)*

**Date et lieu / Date and place**

le 18/11/2022 à QUEBRIAC

**Nom, qualité et signature / Name, title and signature**

Pascal LECOINTE – Gérant

